

Fête des voisins 2019.

Si la date du 31 mai, décalée d'une semaine par rapport à « l'officielle », a permis de profiter d'une agréable soirée d'été, les amateurs de sorties en week-end, qui profitaient du long pont de l'Ascension, se trouvaient loin de nos murs. Pourtant, ils étaient presque soixante, voisins et voisines, rassemblés dans le quartier de Picardie, au pied de l'arbre de la liberté, et une trentaine à l'Espace Lafarge, pour partager cet instant inoubliable de convivialité autour d'une bonne bouteille et d'un plat régional confectionné « maison ».

